

Cotep. L'industriel s'étend dans le Parc des Industries Artois Flandres

● **AFFICHAGE** Le spécialiste de l'affichage dynamique déménage son site de production de Noeux-les-Mines à Douvrin, dans le Parc des Industries Artois Flandres.

Spécialisé depuis 1975 dans la fabrication d'affichages dynamiques, Cotep se sentait à l'étroit sur son site de production historique de Noeux-les-Mines. Mais le déménagement a été un long processus. « On a cherché pendant deux ans un local plus grand, avec une configuration plus adaptée. Les produits que nous produisons sont de plus en plus gros, il nous fallait donc davantage d'espace. Mais la plupart des sites que nous avons visités étaient en fait destinés à de la logistique, du stockage, il fallait donc installer du chauffage, faire des travaux... Le site de Douvrin l'a emporté pour sa configuration traversante, on peut gérer les livraisons et les expéditions de deux côtés différents. Et puis tous les acteurs ont été très réactifs, on a visité début avril et tout a pu être géré pour notre date butoir, le trente juin », détaille Olivier Bouis, le président de Cotep. Le nouveau bâtiment s'étend sur 2.200 m², contre 1.500 pour le précédent. L'ensemble de l'opération a coûté 150.000€.

Diversifier la clientèle

Début juillet, les premiers afficheurs vont donc sortir des nouveaux locaux de Cotep. La capacité de production reste pour le moment inchangée, à 3.000 unités par an. Mais rien n'exclut une future montée en puissance, au vu des récents développements de l'entreprise. Reprise il y a trois ans par les Bouis, Cotep a depuis



Depuis 1975, Cotep fabrique des supports d'affichage dynamique pour les gares et aéroports. Mais aussi, pour une clientèle d'entreprises et de grandes écoles. Depuis un an et demi sont aussi produites des bornes tactiles.

mené de gros efforts pour diversifier sa clientèle, qui se limitait jusque-là quasi exclusivement à la SNCF. Prospection et développement de produits ont permis de gagner la clientèle d'aéroports, notamment à l'étranger, comme au Cambodge, en Tunisie ou en Belgique, où les afficheurs dynamiques et autres bornes tactiles de Cotep sont désormais nombreux. L'export représentait en 2014 environ 12 % des 6,2 M€ de

chiffre d'affaires réalisés par l'entreprise. Un résultat qui devrait augmenter de 8 à 10 % en 2015, après une croissance de 15 % l'année passée.

Recrutements

Cotep compte pour le moment 31 salariés, répartis entre le site de production du Pas-de-Calais, qui abrite également un bureau d'études, et le siège parisien. Une session de recrutements est ouverte

pour embaucher trois personnes supplémentaires, ingénieurs et développeurs.

Jeanne Magnien

COTEP

(Paris, Douvrin)
Dirigeants : Olivier et Florence Bouis
31 salariés
CA 2014 : 6,2 M€
www.cotep.fr